

CHOLET BASKET CONTRE LA FAIM

Le Collège St Joseph à Cholet a organisé le vendredi 7 mai 2010 la « **course contre la faim** »

Cette course permet de sensibiliser les jeunes au problème de la faim dans le monde, de les impliquer concrètement dans une action de solidarité et de leur prouver que l'on peut s'engager quels que soient son âge et ses moyens.

Chaque année, de nombreux sportifs de haut niveau donnent le départ des courses pour la plus grande joie des élèves.

C'est pourquoi **Fabien CAUSEUR** et **Erwan ANDRÉ** ont été sollicités pour donner le départ de cette course et accompagner les élèves en courant lors du premier tour du parcours.

Le collège St-Joseph et Cholet basket contre la faim



Pour leur course contre la faim, certains élèves du collège Saint-Joseph ont reçu le renfort des joueurs de Cholet-basket Erwan André (à gauche) et Fabien Causeur.

Plus de 400 élèves du collège Saint-Joseph ont participé hier après-midi, au stade omnisports, à la 13^e édition de la course contre la faim.

Menée par Action contre la faim dans plus de 800 établissements français, l'opération permet de récolter des fonds pour aider des programmes dans les pays du Tiers-monde.

Chaque kilomètre parcouru par les élèves de « Saint-Jo » rapportait alors un euro. « **On a prévu un maximum de 10 km par élève, mais ils feront ce qu'ils peuvent** », indiquait Laurent Pénard, le directeur du collège.

A noter que Cholet basket s'est associé à l'événement. Les joueurs Fabien Causeur et Erwan André ont ainsi couru avec les enfants.

► Solidarité. Les élèves de Saint-Joseph courent contre la faim



Les élèves supportés par deux joueurs de Cholet-basket sur la ligne de départ.

Vendredi après-midi, au stade omnisports, 432 élèves du collège Saint-Joseph de Cholet ont participé à une course contre la faim. Après un départ en présence des basketteurs de Cholet-basket, Fabien Causeur et Erwan André, les collégiens se sont élancés pour parcourir le plus de kilomètres possible. Parrainés par leurs parents, voisins, amis, commerçants,

ils apporteront concrètement leur aide aux populations qui souffrent de la faim.

En amont, 850 volontaires, regroupant bénévoles et salariés d'Action contre la faim, ont sensibilisé et motivé ces sportifs en herbe dans 800 établissements participants, à travers la France. Ils ont abordé le problème de la faim et les solutions qu'on peut y apporter.

Le Courrier de l'Ouest – Mardi 11 mai 2010

